

Am 29.7.2020 ist unser ehemaliger Geschäftsführer

Manfred Ahle

im Alter von 71 Jahren verstorben.

Manfred Ahle hat die Vaillant Group von 1994 bis 2000 mit großem persönlichem Einsatz und technischem Verständnis geprägt. Als Geschäftsführer hat er wichtige Impulse für die erfolgreiche Entwicklung des Unternehmens gesetzt. Dafür sind wir ihm sehr dankbar.

Sein Andenken werden wir stets in Ehren bewahren.

Unsere aufrichtige Anteilnahme gilt seiner Ehefrau und allen Angehörigen.

Vaillant Group Gesellschafterausschuss Aufsichtsrat Geschäftsführung